



Coyoacán a 16 de agosto de 2024
Boletín: COY/DCS/279

REHABILITAMOS ESCUELAS PARA UN BUEN REGRESO A CLASES: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Para este próximo regreso a clases, la Alcaldía intensifica trabajos de rehabilitación en 12 planteles escolares más. Suman ya 65 escuelas intervenidas.*
- *Al invertir en el futuro de la niñez, invertimos en el futuro de México: Giovani Gutiérrez, alcalde.*
- *Con estas acciones buscamos apoyar la educación, salud e higiene en las comunidades escolares. En la alcaldía queremos que las y los niños tengan entornos amigables en sus escuelas: Martha Elguea Viniegra, directora general de Obras y Servicios Urbanos.*

La Alcaldía Coyoacán intensificó las tareas de mantenimiento de espacios escolares en planteles de educación primaria y secundaria, previo al inicio del ciclo escolar 2024-2025, porque esta es una de las demandas más sentidas de las y los coyoacanenses, dijo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

Durante un recorrido de supervisión de trabajos en la Secundaria Diurna #35, “Vicente Guerrero”, en la colonia Del Carmen, Gutiérrez Aguilar indicó que, se está trabajando para que en este regreso a clases niñas, niños y adolescentes de Coyoacán cuenten con instalaciones dignas y seguras que sirvan de motivación para su desempeño.

“Al invertir en el futuro de la niñez, invertimos en el futuro de México, por eso mi administración está enfocada en dignificar y fortalecer la infraestructura educativa, para garantizar un entorno seguro a maestros y alumnos con espacios públicos limpios y ordenados”, sostuvo.

El alcalde subrayó que, además de la rehabilitación de la secundaria “Vicente Guerrero”, su administración realiza trabajos de mantenimiento en 12 planteles más, lo que suma un total de 65 escuelas intervenidas durante su gestión.

De acuerdo con la directora general de Obras Públicas y Servicios Urbanos de la alcaldía, Martha Elguea Viniegra, la rehabilitación que se lleva a cabo en el Plantel # 35, incluye renovación de pintura en aulas y áreas comunes, colocación de loseta nueva, renovación de 150 piezas de luminarias tipo LED, remodelación de sanitarios, colocación y conexión de purificadores de agua, rehabilitación de malla ciclónica y mantenimiento de azotea.

“Con estas acciones buscamos apoyar la educación, salud e higiene en las comunidades escolares. En la alcaldía queremos que las y los niños tengan entornos amigables en sus escuelas”, dijo.

ooo000ooo

